## **■JUDO CHAMPIONNAT JURASSIEN PAR ÉQUIPE**

## Le Budo-Kan Porrentruy/ Franches-Montagnes s'impose

D imanche dernier se tenait à Moutier la deuxième manche du Championnat jurassien des écoliers. C'est au total sept équipes de neuf combattants qui en ont décousu. Au programme, toutes les équipes s'affrontaient une fois. Alors que tous les combats se sont déroulés dans une ambiance chaleureuse et avec passablement de fair-play, il a fallu attendre le dernier pour connaître le vainqueur de cette deuxième manche. Et c'est même après avoir eu recours au calcul des points-valeur que l'équipe victorieuse a été désignée.

## Tramelan sur la boîte

Le Budo-Kan Porrentruy s'est donc imposé de justesse devant le JC Delémont. C'est une équipe «surprise» qui complète le podium. Alors qu'ils n'étaient plus montés sur le podium depuis de nombreuses années, les judokas du Budo-Kan Tramelan ont décroché la médaille de bronze. Les jeunes athlètes du IC Moutier terminent au pied du podium alors que le JC Boécourt termine au 5e rang. Le JC Porrentruy/Franches-Montagnes et le JC Reconvilier prennent respectivement les 6e et 7e rangs.



**L'équipe victorieuse** est composée de judokas de Porrentruy et des Franches-Montagnes.